
Extrait du compte-rendu du Conseil Municipal du 
LUNDI 03 AOÛT 2015

(…) Ad'ap (Agenda d'Accessibilité Programmée) : M. le Maire annonce que la Socotec, bureau

d'étude qui a été sollicité par la commune pour faire un état des lieux de la situation des bâtiments

recevant  du  public  vis-à-vis  du  respect  des  règles  d’accessibilité,  a  fini  son  analyse  et  doit

maintenant rédiger ses propositions de travaux 

(NDLR 1 : pour tout comprendre sur ce sujet et essayer d'appréhender les raisons qui ont poussé

Orgueil a ne pas adhérer au groupement de commande intercommunal, voir notre zoom Adap). 

(NDLR 2 : pour découvrir l'avancée de l'élaboration des Ad'ap à l'échelle de l'intercommunalité,

voir le compte-rendu du Conseil de la CCTGV du 30 06 2015)
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http://orgueil.wix.com/questions-d-orgueil#!loi-accessibilit---adap/c196f
http://media.wix.com/ugd/18c292_7b108d6644374da5a2291d2871582924.pdf

